

園長日記 第17回 3学期始業の日

新年あけましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今日は、元気に始業の日を迎えました。久しぶりにお友達に会い、大喜びの子どもたちでした。一足先に4日から登園している子どもたちもおり、みんなが揃うのを待っていましたので、私たちもとても嬉しいです。

始業式では、園長が話をさせていただきました。

3学期は、1年の最後の学期であること、3つのいっぱい(いっぱい遊びましょう、いっぱいお話ししましょう、いっぱい発見しましょう)ができれば嬉しいという話をしました。加えて、3学期の目標として、「あいさつをしましょう」というお話もしました。

子どもたちは、しっかりと目を合わせてお話を聞けるようになり、輝くひとみがとても印象に残りました。子どもたちを真ん中に、今年も楽しい保育をめざしてがんばります。

また、始業式では、干支にちなんで、へびさんのお友達を連れてきました。みんなで動物のパネルを見ながら、♪「ね、うし、とら、う、たつ、み、うま、ひつじ、さる、とり、いぬ、い」と12支のお歌を歌いました。

新しい年、子どもたち、ご家族皆さんがお元気で、素晴らしい年となりますように。

2025.1.8

園長 山下 恵子



